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①
施設着工までの大日程公表を問う。（目安）
（町民ワークショップはじめ、検討委員会、審議会を
織り込んだ大日程の公表）

② 立地適正化計画策定委員会の役割は何か。

③ 都市計画審議会の役割は何か。

① 地域公共交通会議の検討結果はどうだったか。

②
「くいまーる」の更なる有効活用を工夫できないか。
（町のネットワーク「くいまーる」に物の配送を加味）

③ オンデマンド交通導入案の内容確認。

① 空き家状況はどうか。（5年間の空き家調査の推移）

②
空家バンク事業の実績はどうか。
（実績に基づき改善を）

③ 特別措置法の現状はどうなっているか。

④
町独自の居住誘導支援措置をとれないか。
（金融措置としてフラット35の内容をどう捉えるか。）

⑤
老朽危険家屋解体撤去補助金の内容説明
（解体費用助成金の支援をできないか。）

①
近年耕作放棄地が多くなっているが、現状を踏まえ
て解決策は

②
水路確保（天木野水路）、河川の砂利撤去はできな
いか。

③ 有害鳥獣による農産物への被害に対する対策

・
鳥獣駆除員が高齢化により減少しているが、今後の
対策は

・ 駆除員の費用軽減はできないか。

・ 電柵の要望が多いが増やす計画があるか。

① 受理後の取り扱いはどうなっているか。

②
実施、未実施について、公民館への連絡はしている
か。

①
新型コロナウイルス感染者、医療・介護従事者に向
けた　差別・偏見の根絶はどのように考えられている
か。

② 新型コロナウイルス接触確認アプリの利用推進は

③
さらなる拡大の歯止めはどのような対策を考えられ
ているか。

①
高齢者や障がい者などの交通弱者の足となっている
「くいまーる」の利用状況は

②
利用者の声を、役場はどのように把握されているの
か。

③
猛暑の中のバス停について、今後の対策はどのよう
に考えられているのか。
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田中　光子

1
新型コロナウイルスによ
る、差別・偏見の根絶につ
いて

新坂　哲雄

町長

2 交通弱者の対策について 町長

3 空き家対策 町長

1 農業対策について 町長

2
公民館からの要望に対し
て

町長

福田　新一

1 交流拠点施設整備 町長

2
コミュニティバス「くいまー
る」

町長

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

1
令和２年７月の豪雨につい
て

① 令和２年７月の豪雨による本町の状況について 町長

① みまたん応援プレミアム商品券について 町長

② 特別定額給付金の状況について 町長

③
新型コロナ対策事業２３の事業の中で、７つの主な
事業の執行状況について

町長

④
介護施設、介護サービスが混乱している中での介護
予防教室（足もと元気教室等）、いきいきサロンはど
のような状況であるか。

町長

①
感染症について今後の事を想定し配慮するため、保
護者や児童生徒に感染防止や誹謗中傷しないよう
に心がけるための対策をどう取られるのか。

②
小中学校の運動会や体育大会について、感染症や
熱中症対策をどう取られるのか。

①
都会から地方へ移住しようかとの意識が高まってい
るが、本町の魅力など移住促進に向けた情報発信
を積極的にされているか。

①
避難情報のなかで避難を促すため、「避難勧告・避
難指示」が分かりにくいとされるが、どのように見直し
されるのか。

②
ソーシャルディスタンス確保のための機材配備を進
めるとあるが、具体的にはどう進めるのか。

③
「３密」を回避するため、避難所の混雑状況をパソコ
ンやスマホで確認するようにできないか。

①
町指定文化財と未指定文化財に対する町の関与の
違いは。

町長

②
景観まちづくり計画へ教育委員会はどのような関与
をしたのか。

③
町民の文化的向上に資するための文化財の保存と
その活用についてどのように考えているか。（含、今
後の文化財の整備・管理）

④
文化財の分布図を活かした健康づくりのためのウ
オーキングマップを作成できないか。

町長
教育長

⑤
長田・梶山・前目・小鷺巣地区で行ったような地区の
魅力の掘り起こしの今後の予定。

町長

⑥ 町内各地の記念碑に説明版を設置してはどうか。
町長
教育長

１ 本町と関係ある自治体との交流は考えられないか。

（具体例を通して三股町の対外的存在を知り、郷土
愛を育むため）
例：鹿児島県内（加世田・福山・桜島地区）日南市(飫
肥地区)、その他三島通庸公関係自治体、ハート型
の町

①
どのような形で把握しているのか。　（含、1学期中の
稼働費用）

② 稼働について、学校裁量度合いは。

③
換気についての基準にはどのようなものがあるの
か。
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3
学校のエアコン稼働状況
について

教育長

楠原　更三

1
文化財を通した
　　　地域の魅力化につい
て

教育長

2 関係人口創出について 町長

堀内　義郎 1
新型コロナウイルス対策に
ついて

1 「新しい生活様式での学校生活について」

教育長

２　「本町への移住促進について」

町長

３　「避難情報、避難所の運営について」

町長

内村　立

2
新型コロナウイルス対策に
ついて
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1 コロナ禍における支援 ①
催事などがほとんど開催されない中において陶芸や
木工製品を扱う事業者はかなりの苦労を強いられて
いるが送料負担などの支援策はできないか。

町長

2
新型コロナにおける町内感
染予防

①
重症化や対策が難しいとされる、高齢者や障がい者
への感染リスク対策はどのようなものか。施設での
予防対策の確認はできているか。

町長

①
コロナが収束しないと考えると新しい生活様式の周
知と理解が重要になってくる。周知をどのようには
かっていくか。

町長

②
野外活動などでソーシャルディスタンスが保たれれ
ばマスクはしなくてもいいといわれるが、わかりやす
く伝える方法は無いか。

町長

③
コロナ感染者に対する誹謗中傷が社会問題化しつ
つあるがその対策はどのようなものか。

町長
教育長

4
新型コロナにおける次年度
町予算への影響

新型コロナにより町内の経済も大きな打撃を受けて
いると考えられるが、その影響で税収の落ち込みも
懸念される。次年度の予算への影響や事業計画の
見直しなどの見通しは

町長

①
県道１２号・都城東環状線の新たなバイパス整備に
ついて町としての考えを伺いたい。

②
都城市と三股町を迂回する道路でもあり、都城市と
の連携も必要と思われるがどう考えているか。

③ 県道であり、県へ陳情書を出してはどうか。

①
勝岡小学校は児童生徒が多く、今後も増える見込み
である。学校通りの歩道が狭く危険であり、安全対策
についてはどう考えているか。

②
歩道に電柱が立っており歩行の妨げになっている。
移動できないか。

③
歩行者の安全対策を図るためには歩道と車道を区
別した歩道整備が必要ではないか。

8

7 池邉　美紀
3

新しい生活様式のＰＲと、
野外活動でのマスク、コロ
ナ感染者に対する誹謗中
傷について

堀内　和義

1
県道12号都城東環状線の
バイパス整備について

町長

2
勝岡小学校通学路の歩道
整備について

町長
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① 現状はどうなっているか。 町長

② 新規の返礼品の検討はされているか。 町長

③ 企業型ふるさと納税の取り組みはどうなっているか。 町長

①
役場内で、新型コロナウイルスの感染した職員が発
生した場合の対応はどうなっているか。

町長

② その場合の消毒作業などの検討はされているか。 町長

③ 県等からの応援要請はあるか。 町長

④
従事した場合の特殊勤務手当などの検討はされて
いるか。

町長

⑤

前回の一般質問で、台風などで新型コロナウイルス
の病気が疑われる方の避難場所として、「あつまい」
を臨時的に使用するとの答弁であったが、避難場所
として民間の施設などの活用は考えられないか。

町長

⑥ いじめや風評被害者を守る対策は考えているか。 町長

⑦ 町独自でＰＣＲ検査を行う考えはないか。 町長

⑧
３密を避けることから、４階の会議室や議会の全協
室などの利用状況からも、会議室が不足していると
考えられるが、会議室の増設（建設）をするべきだ。

町長

3
町内循環バス（くいまーる）
について

① 路線変更の予定はあるのか。 町長

① 環境整備などの現状の対応について 町長

② 再取得する考えはないか。 町長

1
コロナ流行下にある児童
生徒たちの心身の状態の
把握について

①
手厚い教育、柔軟な教育の必要性が求められるが
学校現場は今どうなっているのか。
物的状態、人的状態

教育長

①
７月初め全国知事会全国市長会、全国町村会長が
連名で少人数学級を緊急提言をしたが、本町ではこ
のことをどの様に検討されるのか。

・教職員増

・少人数学級などの条件整備

①

本町でも８月２５日現在感染者が６人確認されている
が、町民への感染状況の分かりやすい情報開示は
どうなっているか。また、情報管理はどうなっている
か。

②

県に対して医療、介護、福祉の施設保育園、学校な
ど集団感染のリスクが高い職場に勤務する職員など
への定期的検査を行う様申し入れることはできない
か。
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指宿　秋廣

1
ふるさと納税の対応につい
て

2
新型コロナウイルスの対策
について

4 旧町立病院について

上西　祐子

2

コロナ流行下において、教
室の密を避けるために、少
人数学級の実現を検討し
ては

町長
教育長

3 新型コロナ対策について 町長


